

**CUENTA PÚBLICA 2022**

# La CdMx no tiene montos que declarar

**La Auditoría Superior de la Federación expuso que la capital es la única entidad federativa en esta condición**

HILDA ESCALONA

**L**a Ciudad de México fue la única entidad federativa del país que no tiene montos por aclarar, así lo indica el informe final sobre los resultados de fiscalización de la Cuenta Pública 2022 realizado por la Auditoría Superior de la Federación de México, afirmó el Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama al rendir su Séptimo Informe Mensual.

El mandatario dijo que lo anterior quiere decir que después de la revisión que realizó el máximo órgano fiscalizador del país, la Ciudad de México pudo comprobar el buen uso de los recursos auditados.

"Este resultado indica el compromiso permanente del Gobierno de la Ciudad desde el inicio de esta administración que ha hecho un uso honesto, eficiente, responsable y responsable del recurso público para generar bienestar a los habitantes de la Ciudad de México".

Batres Guadarrama destacó en materia de seguridad que enero de 2024 se posicionó como el mes con menos delitos de alto impacto de todo el sexenio y cuarto mes con menos homicidios de toda la administración.

"El trimestre octubre-diciembre de 2023 se presentó como el de más baja percepción de inseguridad desde que hace esta medición el INEGI, y en el informe de Alerta de Género se informó que los feminicidios disminuyeron en más de un 20%, el robo en transporte público, disminuyó en un menos 64%, lo cual constituye una protección especial para las mujeres utilizan el sistema

de transporte de la Ciudad y la percepción de seguridad de las mujeres aumentó en un 104%, y apoyamos y publicamos la Ley Malena para imponer penas muy severas a la agresión con ácido y sustancias corrosivas en contra de las mujeres".

En materia de reconstrucción mencionó la entrega de las viviendas de Sur 69 en la colonia Banjidal, alcaldía Iztapalapa, el Multifamiliar en Ámsterdam 285, el edificio Manzanillo B4 y el edificio Revillagigedo 78. También destacó logros sobre movilidad como la presentación de la nueva empresa de transporte público Aragón Móvin, que beneficia a habitantes de Gustavo A. Cuauhtémoc y V. Carranza y sustituye 323 microbuses, y también la empresa Cotaxomil, que beneficia a habitantes de Coyoacán, Tlalpan, Xochimilco y Milpa Alta, con la cual se sustituye 400 microbuses por 163 autobuses nuevos.

"Con una inversión de 6 millones de pesos rehabilitamos Pozos de agua del Sistema Chiconautla en beneficio de 69 colonias de Gustavo A. Madero y Venustiano Carranza, y realizamos a través del Sistema de Aguas de la Ciudad de México la rehabilitación del colector en la calle de Humbolt junto al lugar donde estará el Archivo General Agrario para evitar que se trasminen humedades".

Comentó que a partir de este 1 de marzo inicia la veda electoral, por lo que no podrá hacer campañas pagadas de difusión que exalten logros del Gobierno de la Ciudad a excepción de temas de salud, educación, protección civil y emergencias, lo cual no quiere decir que el gobierno se detiene o deja de trabajar o de realizar sus funciones "vamos a seguir trabajando y cumpliendo, vamos a concretar obras, realizar programas, garantizar servicios y atender a la ciudadanía".



### INAUGURAN EL JARDÍN ESCÉNICO EN CHAPULTEPEC

En beneficio de visitantes nacionales e internacionales fue inaugurado el Jardín Escénico como parte del Proyecto *Chapultepec: Naturaleza y Cultura*, en el que se invirtieron 296 millones de pesos.

La inauguración corrió a cargo del jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, y la secretaria de Cultura del Gobierno de México, Alejandra Frausto Guerrero.

"Como ciudad, con esta gran construcción podemos invitar a habitantes de otros lugares del país y del mundo a visitarnos. Por lo tanto, nos permitirá tener un punto de atracción universal. Como ciudad, también damos un paso firme hacia una visión cultural, ambiental, que permite, podemos decir, nuestra liberación personal y colectiva y el ejercicio de nuestra

libertad. (...) El proyecto enlaza virtuosamente la visión ambiental con la construcción cultural. Estamos hablando de un complejo con un conjunto de nuevos nodos que tendrán una intensa vida cultural y social", mencionó.

Para transformar este espacio que en el pasado era un estacionamiento, se intervinieron 59 mil metros cuadrados, para construir un pabellón de ensayos y una cafetería. Además se instalaron 14 mil metros cuadrados de áreas verdes con 128 árboles nuevos, 90 mil plantas, así como un humedal de 8 mil metros cuadrados y senderos peatonales.

**Batres Guadarrama** destacó que en materia de seguridad enero de 2024 se posicionó como el mes con menos delitos de alto impacto de todo el sexenio

# INFORME M atres Guada obierno d Ciudad



**Martí Batres** Guadarrama, jefe del Gobierno capitalino, al rendir su Séptimo Informe Mensual /CORTESÍA: GCDMX

"El trimestre octubre-diciembre de 2023 se presentó como el de más baja percepción de inseguridad desde que hace esta medición el Inegi"